

FIRMA CESIÓN PARCELA. Este mes se firmaba en nuestro Ayuntamiento, la cesión de la parcela situada en el Polígono de Las Salinas para la construcción del nuevo Centro Reinserción Social, tras la afectación por el Plan Parcial de "Las Aletas" del actual, que debe ser trasladado. La parcela está situada entre las calles Arquímedes y Pitágoras, con esta formalización se da un nuevo paso en firme para el futuro centro. La firma se realizó por parte del Alcalde de El Puerto de Santa María, Alfonso Candón y la Presidenta de AFANAS El Puerto y Bahía Antonia García.



RENOVACIÓN CONVENIO CON DIPUTACIÓN DE CÁDIZ. El convenio corresponde a veinte plazas para personas con discapacidad gravemente afectadas que procedían del antiguo hospital psiquiátrico y de las que AFANAS El Puerto y Bahía se hizo cargo, cuando se cerró dicho hospital. En principio se estableció por treinta y dos personas, éste se ha visto reducido paulatinamente bien por el fallecimiento de titulares o por haber sido concertados con la Junta de Andalucía. El convenio contiene la asistencia en Residencia para gravemente afectados, así como las actividades de día de las personas objeto del mismo, desde el año 1990.

AULA MULTISENSORIAL. El CEE "Mercedes Carbó" a través del AMPA pone en marcha en estos días la sala multisensorial. Al finalizar el curso se daba a conocer que se había conseguido la financiación económica necesaria en su totalidad para la instalación de la sala multisensorial según el proyecto que se había redactado. Preparado el proyecto con el permiso de la dirección del Colegio y la Junta Directiva de AFANAS comenzaron a enviarlo a personas y entidades como posibles colaboradores. Asimismo contaban con el apoyo del Alcalde de El Puerto a quien se le expuso el tema



en la visita que realizó a nuestro centro. Definitivamente la Fundación Pascual se hacía cargo de la financiación del presupuesto total del proyecto.



ENTREGA DONATIVO DE LOS TRABAJADORES. Este mes la entrega del donativo de los trabajadores de AFANAS El Puerto y Bahía se realizó a la Asociación “Amigos Portuenses Solidarios”, animar a todos los compañeros y compañeras a participar porque con un poco de todos se puede hacer mucho... Publicamos la carta de agradecimiento:

Quiero agradecer en nombre de la Asociación que represento la inestimable colaboración llevada a cabo por el Grupo de Trabajadores de AFANAS, con la donación de un cheque por importe de mil ciento cuarenta y cinco euros, y que se nos hizo entrega el pasado 30 de septiembre en una de sus instalaciones, realizando un derroche de generosidad hacia aquellas familias que desgraciadamente se encuentran en una situación económica desfavorable.

Nuestra Asociación la pusimos en marcha un grupo de amigos con el objetivo de atender en la mayor medida, las necesidades de alimentación de un número de familias portuenses que estaban atravesando una difícil situación y no tenían apenas recursos para hacer frente a las mismas. Estas familias que comenzaron siendo ocho se han convertido en treinta, en un periodo de poco más de año y medio.

Somos una Entidad que está creciendo y por ello los recursos necesarios para atender la creciente demanda son cada vez más elevados.

Afortunadamente los Portuenses se entregan a esta causa, y gracias a Iniciativas Solidarias como la llevada a cabo por el Grupo de Trabajadores de AFANAS, Asociaciones o Entidades Benéficas como la nuestra, podemos seguir avanzando con el objetivo de minimizar las numerosas necesidades por la que están pasando tantas familias de nuestra ciudad.

Jesús Neva Magrañal de la Asociación “Amigos Portuenses Solidarios”



VISITA AL CIRCUITO DE JEREZ. Los chavales del SIMA y Centro de Día IMERIS visitaron el circuito de Jerez este mes, una de las actividades que más atractivas han sido para estos chicos, en estos días la Fundación del Voluntariado de La Caixa prepara también en Jerez una exposición y visita de los chavales bajo la temática de drogas, temas siempre muy interesantes.



VISITA DE DIRECTORA DE CENTROS. Este mes giraba visita a nuestros centros y todo lo que supone el ámbito de menores y reforma de la Asociación, de la Delegación Provincial y Jefatura de Servicio a nivel Cádiz y Andalucía, la Directora de Centros y Reforma de la localidad francesa de Lyon, Charlotte Tremblais, que estuvo recopilando información para su experiencia laboral en Francia. Con esta toma de contacto se pretende iniciar una relación de contactos a nivel europeo en el ámbito de menores. Estuvo acompañada por los Directores de nuestros centros Francis Guerrero y José Carlos Albert.

ENCUENTRO PROVINCIAL DE FAMILIAS 2014. Este año 2014, se celebrará el Encuentro Provincial de Familias el próximo sábado 8 de noviembre, en las instalaciones de D´mariana Eventos (P.I. Fadrilas frente a Bahía Sur en San Fernando). Se anima a la participación de todas las familias a través de FEPROAMI. Para los interesados contactar con la Trabajadora Social Blanca Pérez-Blanco Dueñas en las instalaciones de Andreíta.